



HOY INICIÓ LA EJECUCIÓN DE LA CARRETERA BAMBAMARCA HACIA EL MARAÑÓN

Los componentes del proyecto son tres: mejoramiento de 36 kilómetros de vía desde Bambamarca hasta Chadín, apertura (nueva vía) de 55.486 kilómetros desde Chadín hasta el distrito de Chimbán y, finalmente, construcción del puente Gavilán de 73 metros de longitud sobre el río Marañón.

Por: Oficina Sub Regional de Administración

Cabe precisar que el expediente contempla la ejecución y mejoramiento a nivel de afirmado de 92 kilómetros hasta el distrito de Chimbán. De allí en adelante hasta el río Marañón ya existen inversiones en vías de comunicación que sumadas a la construcción del puente Gavilán permitirán en el futuro conectar con la región Amazonas. Con la ejecución de esta obra se beneficiarán las localidades de la cuenca del Llaucano, que son netamente agropecuarias y la apertura y mejoramiento de la vía generará en el futuro gran flujo comercial y turístico entre Bambamarca, Chota (Cajamarca) y Amazonas.